



ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

produits pétroliers

Question écrite n° 99467

Texte de la question

M. Jean-Luc Reitzer appelle l'attention de Mme la ministre de l'économie, des finances et de l'industrie sur la persistance de la hausse des prix des carburants qui s'est manifestée lors de la période de crise sur la réforme des retraites. Depuis cette date, les augmentations des prix des carburants n'ont cessé de se produire, sans justification et sans application d'une réglementation, au point que les tarifs actuels atteignent des niveaux jamais égalés. Aussi, il lui demande de bien vouloir lui préciser si des mesures peuvent être envisagées pour améliorer la situation dans ce domaine.

Données clés

Auteur : [M. Jean-Luc Reitzer](#)

Circonscription : Haut-Rhin (3^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 99467

Rubrique : Énergie et carburants

Ministère interrogé : Économie, finances et industrie

Ministère attributaire : Économie, finances et commerce extérieur

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 8 février 2011, page 1132

Question retirée le : 19 juin 2012 (Fin de mandat)